

"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La honorable Cámara de Diputados de la Nación

DECLARA

Expresar su máximo reconocimiento y renovar su gratitud hacia todo el personal de salud de la República Argentina que continúa trabajando incansablemente en favor de la salud de toda la ciudadanía en la segunda ola de COVID-19. Asimismo, hacer extensivo este reconocimiento a todos los demás trabajadores esenciales que, con su labor cotidiana, ayudan a que el país continúe en marcha en medio de una de las tragedias sanitarias más grandes de la historia.

AUTORA

1. Alicia María FREGONESE

2. Victoria Morales Gorleri

3. Soher, El Sukaria

4. Mercedes, Joury

5. Graciela, Ocaña

6.Carmen Polledo

7. Alberto, Asseff

8.Ingrid, Jetter



"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

9. Alicia, Terada 10.María Luján, Rey 11.Mariana, Stilman 12.Karina, Banfi 13.Mónica, Frade 14. Jorge, Vara

15. Atilio, Benedetti



"2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein"

FUNDAMENTOS

No quedan dudas de que el personal de salud de la Argentina, y todo el personal esencial en general, han sido los grandes héroes durante esta pandemia. Con enorme coraje, se han puesto a disposición de la Nación para cuidarnos y brindarnos los servicios básicos durante más de un año, logrando —de este modo- evitar la paralización total del país. Muchas veces afrontando escasez de recursos materiales, teniendo que sobrellevar políticas públicas erráticas y conviviendo con una crisis económica y social de gran envergadura.

Nada de esto pasó desapercibido para los argentinos. Desde el inicio de la pandemia, la población toda expresó su apoyo y reconocimiento a través de aplausos espontáneos que se manifestaron desde las primeras noches del primer Aislamiento Preventivo Social Obligatorio y que luego se extendieron a diversos homenajes, reconocimientos y muestras públicas de cariño y respeto por estas personas que enfrentan al COVID-19 en la primera línea de las trincheras.

Sin embargo, es menester continuar con este agradecimiento y reconocimiento público. Porque cuando la sociedad creía que lo peor ya había pasado, llegó la segunda ola. Y mientras la transitamos a duras penas con casi 100 mil muertos, comienza a mostrarse como inevitable que habrá una tercera ola también.

En este sentido, la extensión del esfuerzo de nuestros recursos humanos es conmovedora. No han sido tres, cuatro o cinco meses de un esfuerzo extremo donde el estrés, el cansancio físico y la presión se vuelven una montaña enorme, sino ya 15 meses. La humanidad está viviendo una pandemia de una duración no prevista, y cada día nuevas mutaciones y cepas suman incertidumbre respecto de cuándo acabará. En el mientras tanto, nuestro personal de salud sigue trabajando incansablemente. Superando la pérdida de compañeros, familiares y lidiando con secuelas emocionales importantes.

Hace 15 meses que hablamos de una guerra contra un enemigo invisible y se impone continuar recordando que quienes le hacen frente a diario, sin descanso físico, psiquico ni mental, son mujeres y hombres vestidos de blanco que fueron educados para salvar vidas no para combatir cual soldados y ver, incluso, morir a compañeros que este enemigo casi imbatible se ha llevado. Conviviendo además con la escasez de vacunas y testeos que han complicado más su tarea. Recordemos, que —en medio de cifras poco exactas- se sabe con seguridad que hay más de 500 muertos que integran al personal sanitario y casi 100.000 contagiados.

Por todo lo realizado y de cara a lo que viene es que considero trascendental reiterar el reconocimiento y gratitud a este sector de la sociedad. Porque es preferible pecar de repetitivos con el objetivo de que todos esos compatriotas sientas nuestra gratitud y acompañamiento. Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares que me acompañen en este Proyecto de Declaración.

AUTORA

Alicia María FREGONESE